

## **COMPTE RENDU DE LA COMMISSION ENVIRONNEMENT**

Dans le cadre de la commission « environnement », les élus du CMJ ont souhaité travailler sur les déchets dans notre commune (papiers, canettes, déjections animales...)

2 élus ont tout d'abord rencontré Robin et Freddy (employés communaux) le 26 décembre pour connaître les difficultés rencontrées dans leur travail (ramasser toutes sortes de déchets, le problème des crottes de chien au moment de la tonte...) et les lieux où se situaient les incivilités les plus fréquentes.

Nous avons commencé par sélectionner des slogans qui pourraient faire réagir les habitants.

Ensuite, avec l'aide précieuse d'un ancien graphiste, Philippe, nous avons commencé la réalisation des affiches dès le mois de février. Il nous a aidé à rendre celles-ci plus percutantes au niveau des slogans, des couleurs...

Françoise Dayet nous a fait la gentillesse de partager son savoir-faire le temps d'une séance.

Ce travail a fait l'objet de 6 séances d'une heure 30 chacune. Tous les élus ont participé et nous sommes fiers du résultat !

Ces affiches sont chez l'imprimeur pour les dupliquer en plusieurs exemplaires et ainsi les disposer à des endroits stratégiques pour sensibiliser l'ensemble de la population de St Jean d'Arvey.

Elles devraient être en place fin mai, début juin le temps aux employés techniques de réaliser des panneaux supports.

Pour le CMJ

Catherine Allera

Déléguée à la vie du conseil.